

Gemeindenachrichten Mittwoch, 5. Juni 2024

Bauverzögerung Wärmeverbund

Der Rohrleitungseinbau in der Eikerstrasse (im Gebiet Restaurant Schwert) hat sich verzögert. Die Projektleitung hat aus diesem Grund entschieden, die Etappierung einzelner Perimeter anzupassen. Primär davon betroffen ist das Gebiet Moosgasse. Diese Arbeiten werden erst im Monat August in Angriff genommen, sobald die Arbeiten an der Eikerstrasse und der Kirchgasse abgeschlossen sind. Durch diese Terminanpassung kann die Zu- und Wegfahrt Moosgasse/Kirchgasse sichergestellt werden.

Aktuell wird mit Hochdruck im Bereich Eikerstrasse und Kirchgasse gearbeitet. Neben den Wärmeleitungen werden zudem auch die Stromleitungen erneuert, bevor dann ein neuer Deckbelag eingelegt wird. Wir bedanken uns bei den Anwohnern für ihr Verständnis und die Rücksichtnahme. GEMEINDERAT

Wichtiges zur Grüngutentsorgung

Im Zusammenhang mit der Entsorgung von organischem Material kommt es immer wieder zu falschen Anwendungen. Wir bitten Sie folgendes zu beachten:

Pflanzliche Abfälle (Küchen-, Gartenabfälle, Rasenschnitt) möglichst selbst kompostieren. Ansonsten deponierbar auf der Mistgrube beim Landwirtschaftsbetrieb von Andy Steinacher, Obermumpferstrasse 96, jeweils samstags von 16:00 bis 17:00 Uhr. Bitte keine Zitrusfrüchte entsorgen.

Dünnes Ast- und Heckenschnittmaterial kann ebenfalls beim Landwirtschaftsbetrieb von Andy Steinacher deponiert werden. Die Entsorgungsstelle befindet sich neben den grünen Silos.

Wir bitten Sie die Abfälle am korrekten Ort zu entsorgen. Die Entsorgungsstellen werden demnächst entsprechend beschildert. Weitere Informationen finden Sie im Entsorgungskalender, aufgeschaltet auf der Homepage unter Online-Services/Dokumente und Downloads. Wir danken fürs Einhalten. GEMEINDERAT

Budgeteingaben 2025

Damit die Budgetberatungen für das Jahr 2025 rechtzeitig an die Hand genommen werden können, bitten wir die Bevölkerung, dem Gemeinderat allfällige Anträge und Eingaben schriftlich bis spätestens am 1. Juli 2024 einzureichen. Nach diesem Termin eingehende Anträge können nicht mehr berücksichtigt werden. ABTEILUNG FINANZEN

Pauschale Benützungsgebühr Abwasser

Gemäss Anhang II Abwasserbeseitigung des Reglements über die Finanzierung von Erschliessungsanlagen der Gemeinde Schupfart kann bei Tierhaltung von mindestens einer Grossvieheinheit (GVE) eine pauschale Benützungsgebühr für das Abwasser zur Anwendung kommen. Tierhalter, die eine pauschale Anrechnung verlangen, haben den Tierbestand aufgrund der Betriebsstrukturdatenerhebung 2024 des Kantons bis 30. Juni 2024 der Abteilung Finanzen zu melden. ABTEILUNG FINANZEN

Jetzt bewerben: AEW Energiebatzen vergibt Fördergelder an Aargauer Vereine

Die AEW startet erneut ihre Initiative zur Unterstützung von Vereinsprojekten im Kanton: Aargauer Vereine und Organisationen haben vom 1. Juni bis 14. Juli 2024 die Möglichkeit, ihre Ideen einzureichen und bis zu CHF 5'000 für ihre Umsetzung zu gewinnen. Bereits zum 7. Mal unterstützt die AEW damit Vereine und ihre Projekte mit einem Gesamtbetrag von CHF 15'000.

Am 1. Juni 2024 beginnt die sechswöchige Phase zur Einreichung von Projekten für die beliebten «AEW Energiebatzen». Nicht gewinnorientierte Vereine, Organisationen und Institutionen aus dem Kanton Aargau sind eingeladen, ihre Projekte aus den Bereichen Sport, Kultur, Soziales sowie Forschung und Entwicklung bis zum 14. Juli 2024 online einzureichen und vorzustellen.

Während der Voting-Phase vom 15. bis 31. Juli 2024 liegt die Entscheidung in den Händen der Öffentlichkeit. Jede und jeder kann täglich für sein Lieblingsprojekt abstimmen und es so unterstützen. Es ist nicht die AEW, die darüber entscheidet, welche Projekte die Energiebatzen erhalten, sondern das Engagement der Gemeinschaft zählt.

Suchen Sie nach Inspiration für Ihr eigenes Projekt? Werfen Sie einen Blick auf die vergangenen Votings, dort finden Sie möglicherweise die zündende Idee. Übrigens haben Vereine und Organisationen, deren Projekte es in vergangenen Votings nicht unter die Top 8 geschafft haben, die Möglichkeit, ihr Projekt erneut einzureichen oder ein neues vorzustellen.

So funktioniert es

Vom 1. Juni bis zum 14. Juli 2024 können Sie Ihr Projekt unter www.aew-energiebatzen.ch einreichen. Präsentieren Sie Ihre Idee klar und überzeugend, um möglichst attraktiv zu wirken! Ab dem 15. Juli 2024 beginnt die Voting-Phase. Während dieser Zeit kann jeder täglich für ein Projekt abstimmen. Aktivieren Sie also Ihr Netzwerk und sammeln Sie die notwendigen Stimmen für Ihr Projekt. Wenn es Ihr Projekt Ende Juli nach Abschluss der Voting-Phase unter die Top 8 geschafft hat, können Sie auf unsere Unterstützung zählen.

Wir freuen uns auf vielseitige Projekte, die unseren Kanton noch lebenswerter machen. AEW ENEGIE AG

Gemeindekanzlei Schupfart, 4. Juni 2024 / LR